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四中マスコットキャラ総選挙
11月2日に四中マスコットキャラ総選挙、10日には総選挙
の結果発表が行われました。どのクラスも面白く、見ごた

えのあるプレゼンテーションで、希望にあふれる時間とな

りました。

結果は９年５組の「そぼっく、きんたろう、じぢ」の３体。

これからどのように活躍していくのかがとても楽しみです

ありがとうございました！
11月24日には生徒会選挙があり、もうすぐ世代交代と
なります。私達生徒会は去年の11月頃から約一年間活
動を行ってきました。活動を振り返ると、学校説明会用

の動画作成から始まり、縦割り班での新入生歓迎会、

節分や七夕などの季節のイベント、四中マスコットキャラ

総選挙、校則改正、あいさつ運動、Music Day、意見箱
などなど。活動内容を挙げればきりがありません。皆さ

んのご協力もありつつ、たくさんの挑戦をし、四中に

色々な伝統を残すことができたと思います。約一年間、

ありがとうございました！

(以下生徒会役員からのメッセージ)

生徒会長　阿久津円香

一年間ありがとうございまし

た！皆さんのまいにちに　ドラ

マチックな　かんどうをお届けす

ることができたと思います！

副生徒会長　島田麗未

自分で「黄金世代の生徒会」だ

と、胸を張って言えるくらいたく

さんの活動ができたなと感じて

います。あっという間の一年、

感謝の気持ちでいっぱいです。

副生徒会長　籾井ララ明

このメンバーでの生徒会活動は

私にとって素晴らしい経験にな

りました。1年間本当にありがと
うございました！

生徒会役員　宮内成実

四中生全員で作り上げたイベン

トはとても楽しかったです。この

生徒会で本当に良かったです。

ありがとうございました！

生徒会役員　中山怜菜

この一年間で、我々だけの

「New Page」を刻むことができ
たのではないかと思います。こ

の生徒会と歩んで来られて、よ

かった。

生徒会役員　高梨結多

一年間ありがとうございました。

たくさんの新しいことに挑戦でき

て良かったです。

この生徒会に入れて良かったで

す。

生徒会役員　草薙杏

一年もの間見守ってくださりあり

がとうございました。この生徒会

役員としての活動は私のかけ

がえのない宝物になりました。

これからも生徒会は挑戦し続け

ます！

生徒会役員　菊地夏帆

このメンバーでの活動は、私に

とっていつも楽しく、あっという

間の時間でした。一年間、本当

にありがとうございました！

生徒会役員　井口紗佑里

一年間ありがとうございました。

様々なことに挑戦することがで

き、生徒会の活動はとても楽し

いものでした。


